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2.  Riparazione e manutenzione del marcia-
piede di Via Rugo che porta alle scuole 
Elementari
Abbiamo richiesto che tale intervento 

sia inserito nei “lavori di manutenzione” 
che il patto di stabilità permette di ese-
guire. L’Amm.ne si è riservata di verificare 
l’effettiva proprietà del marciapiede stesso, 
ed in caso sia di propria competenza, di 
valutare la fattibilità di tale intervento. 

3.  Segnaletica orizzontale ed illuminazione 
presso la rotonda del ponte Bailey
L’Ing. Lussu segnala che è propria in-

tenzione provvedere al rifacimento della 
segnaletica orizzontale relativa ai passaggi 
pedonali, in quanto la stessa, essendo fatta 
con criteri provvisori “di cantiere” ha una 
durata limitata, e pertanto dev’essere ri-
fatta periodicamente. Per quanto riguarda 
l’illuminazione stradale lo stesso ci segna-
la che è presente un guasto dell’impianto 
che non si riesce ad individuare. 

4.  Dissuasori ottici presso la curva della piz-
zeria Montegrappa
Il sig. Dalla Cà concorda sulla perico-

losità del luogo, concorda inoltre sull’ef-
ficacia del mezzo di dissuasione ottico 
(in quanto quello fisso, per legge, non si 
potrebbe installare) ma il già summen-
zionato patto di stabilità impedisce al 
momento qualsiasi nuovo intervento. Per 
venire incontro alle ns. esigenze di sicu-
rezza, ci segnala che, compatibilmente 
con la disponibilità del proprio personale, 
intende istituire un “giro di ronda” di un 
vigile principalmente a scopo dissuasivo. 
A margine, con lo stesso Sig. Dalla Cà, ab-
biamo riportato una richiesta di una resi-
dente del palazzo Ex concerie. La stessa ha 
un’autorizzazione a parcheggiare e richie-
de che tale autorizzazione sia estesa anche 
al parcheggio delle Concerie, in procinto 
di passare a disco orario. Il Comandante 
Dalla Cà si è impegnato ad estendere l’au-

torizzazione in tal senso, anche se in una 
più larga ottica di ristrutturazione della 
ZTL che sta valutando.

5.  Sistemazione del passaggio pedonale 
verso il parcheggio di Lambioi
L’amministrazione concorda che lo 

stesso ha necessità di essere risistemato, in 
quanto, nei momenti di pioggia, diventa 
impraticabile. Anche in questo caso i tem-
pi dell’intervento sono da verificare. 

6. Rimozione vasche Imhoff
Ci viene segnalato, da parte dell’Ing. 

Lussu, che tale lavoro non è di competen-
za del Comune, bensì dell’ATO (ambito 
territoriale ottimale). In base ad informa-
zioni in suo possesso tale lavoro, già de-
finito, è al momento bloccato, dovrebbe 
partire nel corso dell’anno 2013.

7. Linea ad alta tensione
In relazione ad alcune notizie apparse 

nei giorni scorsi sui giornali, abbiamo ri-
chiesto all’Ing. Lussu, se era a conoscenza 
di lavori sulle linee in oggetto che potes-
sero interessare la nostra zona. Ci viene 
segnalato che Terna ha sì intenzione di 
eseguire dei lavori, ma sfruttando la pali-
ficazione già esistente, addirittura aumen-
tandone l’altezza.

8. Festa del borgo
A margine dell’incontro abbiamo ri-

chiesto al Sig. Sindaco un impegno, in ter-
mini di permessi e quant’altro, per l’esecu-
zione della “festa del Borgo” che si terrà, 
condizioni meteo permettendo, nel fine 
settimana del 19 e 20 Maggio p.v. e che 
prevederà la collaborazione della scuola 
Elementare di Borgo Piave, con temi e mo-
dalità che sarà nostra cura comunicare ap-
pena possibile. Il Sig. Sindaco ha garantito 
la sua collaborazione al riguardo.

Per il Comitato Popolare
di Borgo Piave e Oltrepiave

Sacchet paolo

Comitato Popolare di Borgo Piave e Oltrepiave

Incontro con l’Amministrazione comunale
Si è tenuta il 26 gennaio 2012 la previ-

sta riunione per discutere di alcuni proble-
mi concernenti il nostro borgo. Presenti 
alla riunione, da parte dell’Amministrazio-
ne Comunale, il Sig. Sindaco Prade, L’ing. 
Lussu (lavori pubblici), il Comandante 
Dalla Ca’ (responsabile della polizia mu-
nicipale) Il Sig. Reolon Luciano (assessore 
alle frazioni) ed infine l’Architetto Erranti 
dell’ufficio tecnico del Comune. 

I vari punti all’o.d.g. sono stati così ar-
gomentati:

1.  Prosecuzione dei lavori per il marciapie-
de di Via Montegrappa
Il Sig. Sindaco, nonostante che la cosa 

fosse stata già definita in precedenti incon-
tri, segnala che il nuovo patto di stabilità 
indetto dall’attuale governo Monti, nega 
di fatto la possibilità ad ogni Comune di 
eseguire opere pubbliche che non rivesta-
no carattere di emergenza o manutenzio-
ne. Pertanto il lavoro, sebbene già concor-
dato e stabilito, non si può, di fatto, ese-
guire, a meno di non far intervenire, come 
partecipe della spesa, un soggetto terzo, 
e precisamente la Comunità Montana. Il 
Sig. Sindaco si è impegnato ad organizzare 
un incontro col Presidente della stessa per 
discutere della cosa. L’incontro si è tenuto 
in data 14 u.s. ed Il presidente della Co-
munità Montana, Sig. De Bona, ci ha of-
ferto la sua collaborazione, sia in termini 
di manodopera che in termini economici, 
non appena il Comune avrà eseguito le op-
portune manovre per ottenere la proprietà 
delle aree in cui dovrà passare il marciapie-
de. Sempre durante questa riunione l’Ing. 
Lussu ci ha garantito che, non appena le 
condizioni meteo lo permetteranno, farà 
eseguire una manutenzione sull’opera.

ReFUSO
A pag. 5 dell’ultimo numero del Bol-
lettino Parrocchiale (dicembre 2011 
– n. 4) nell’articolo “Rinnovo del Co-
mitato Frazionale” per un disguido ti-
pografico è scomparsa una riga.
Si deve leggere: “Nel corso della 
prima riunione del Comitato gli 
incarichi sono stati così distribuiti: 
Presidente: Migliozzi Franco, vice-
presidente: Dall’O’ Giorgio; segre-
tario Sacchet Paolo”.
Rinnovati auguri al Presidente. Ci 
scusiamo per l’involontario errore con 
lui e con i Lettori.

La rotonda di via Montegrappa nella sua complessità e pericolosità per guidatori e pedoni. ( Foto della redazione)


